



東雲

令和3年7月1日
平戸市立度島小中学校
学校だより No.3
文責 校長 田川 隆

平戸市中総体陸上競技大会

6月10日(木)に平戸市中総体陸上競技大会が行われました。当日は、気温が高く蒸し暑い中での競技でしたが、選手は、自己ベストを目指して走り、他校の選手と力を競いました。当日は、たくさんの応援をありがとうございました。

次は、7月25日(日)から、県中総体が実施されます。本校から卓球競技に出場します。女子団体戦・女子個人戦・男子個人戦に出場します。また、応援よろしくお願ひします。

いもさし体験

6月17日(木)に梅雨の合間を縫って、小学校1年生から4年生で今年度のいもさしを行いました。徳本御夫妻の御指導の下、子どもたちは、自分の担当の畝に苗を植えていきました。早く植えた3・4年生が、1・2年生に教えながら植えていました。そのようなつながりがすばらしいなあと思います。きっと秋には、たくさんの収穫があると思います。

昨年度の成果 →



田植えを行いました

昨年度もお世話になった、井元さんに指導を受けながら、5・6年生が田んぼの土の感触に歓声をあげながら、苗を植えました。横一列に並んで、4～5本の苗をひとまとめにして、土の中に植えていきました。水加減をしながら、これから収穫の秋まで育てていきます。

7月の主な予定

- 5日 学校保健委員会
- 6日 水泳授業(小)
- 9日 学校評議員会
- 20日 終業式
- 22日 海の日
- 23日 スポーツの日
- 25日～ 県中総体(中)
- ※ 8月9日(月) 全校登校日

令和3年度平戸市少年の主張大会

平戸市少年の主張大会が、6月13日(日)に平戸文化センターで行われました。本校から井上海慈さんと山口佳太さんが出場し、自分の主張をしっかりと行いました。多くの聴衆の前で堂々と発表しました。応援の子どもたちも多く参加してくれました。

令和3年度「青少年の非行・被害防止全国強調月間」 7月1日(木)～7月31日(土)

令和3年度 長崎県「ココロねっこ運動強調月間」 7月1日(木)～7月31日(土)

☆適切なインターネット利用の推進

- 「ながさき基準」等の推進・・・ネット・メディア利用午後9時まで
- メディアの課題と対策などの啓発等

「度島小中学校は、一年中オープンスクール!いつでも学校へ来てください。」